

beit einbeziehen, die Qualität der Kandidatenschulung weiter erhöhen und die Einflußnahme der Bürgen auf ihre klassenmäßige Erziehung verstärken.

*In ihren Berichtswahlversammlungen und Delegiertenkonferenzen werten die Genossen die Ergebnisse ihrer Anstrengungen, alle Werktätigen mit den revolutionären Ideen des Marxismus-Leninismus, mit den allgemeingültigen Gesetzmäßigkeiten der sozialistischen Revolution und des sozialistischen Aufbaus auszurüsten.* Sie erörtern die künftigen Ansprüche an die marxistisch-leninistische Bildung der Kommunisten im Parteilehrjahr sowie an den Kreis- und Betriebsschulen des Marxismus-Leninismus und beschließen Maßnahmen zur weiteren Erhöhung ihrer theoretisch-ideologischen Qualität und parteierzieherischen Wirksamkeit. Dabei werden die besten Erfahrungen der Zirkel und Seminare im Parteilehrjahr, im Studienjahr der FDJ sowie in den Schulen der sozialistischen Arbeit verallgemeinert. Besondere Aufmerksamkeit widmen die Parteiorganisationen der Auswahl und Befähigung der Propagandisten.

*Mit den Parteiwahlen verstärken die Parteiorganisationen ihren Einfluß auf die Entwicklung einer niveaувollen politisch-ideologischen Arbeit der Massenorganisationen und ihrer Leitungen zur breiten Entfaltung der Masseninitiativen zu Ehren des XL Parteitages der SED.* Im Vordergrund steht die Aufgabe, die Genossen noch besser zu befähigen, ihr aktives politisches Wirken in den Massenorganisationen als Auftrag der Partei zur konsequenten Durchführung der Beschlüsse des Zentralkomitees der SED verantwortungsbewußt wahrzunehmen.

Ein wichtiges Anliegen besteht darin, entsprechend den konkreten betrieblichen Erfordernissen eine weitere inhaltliche Qualifizierung der politisch-ideologischen Arbeit aller Gewerkschaftsorganisationen in den Arbeitskollektiven und die lebendige Führung des sozialistischen Wettbewerbs zu erreichen.

Allseitige Unterstützung erhalten die Gewerkschaftsleitungen für das aufmerksame und hartnäckige Aufgreifen aller Vorschläge für einen hohen volkswirtschaftlichen Leistungszuwachs, die weitere Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen der Werktätigen und die Entfaltung der sozialistischen Lebensweise in den Kollektiven.

In den Berichtswahlversammlungen beraten die Genossen, wie die Arbeit mit Jugendbrigaden, Jugendforscherkollektiven, Jugendobjekten und der MMM-Bewegung noch besser unterstützt werden kann. Sie setzen sich dafür ein, daß den Jugendlichen mehr anspruchsvolle Aufgaben zur Beschleunigung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts übertragen werden. Besondere Aufmerksamkeit widmen sie der verantwortungsbewußten Auswahl und Vorbereitung der Jugendlichen für die Delegation an zentrale Jugendobjekte der FDJ.

Die Parteiorganisationen präzisieren ihre Maßnahmen zur Unterstützung des »Ernst-Thälmann-Aufgebotes der FDJ« und der »Pionierexpedition - Rote Fahne« und konzentrieren ihre unmittelbare Hilfe auf die Festigung politischer Standpunkte und Haltungen der Jugend, auf die Förderung von Leistungswillen